

TAEGlich.ME

METTMANN | 18. MAI 2017 | VON THOMAS LEKIES

Neue moderne Kreißsäle sind fertig

Nach mehr als viermonatiger Umbauzeit wird der Bereich der familienorientierten Geburtshilfe des Evangelischen Krankenhauses am nächsten Montag in Betrieb genommen.



Chefärztin Dr. Ulrike Müller (l.) zeigt Besuchern einen der zwei neuen Kreißsäle. Foto: LME.

Fats eine Million Euro hat das Evangelische Krankenhaus (EVK) in die neuen Kreißsäle investiert. Nach mehr als vier Monaten Bauzeit ist nun alles fertig: Modernste Technik, riesengroße Wandfotos mit Motiven aus der Region, warme Farben und eine Lichttechnik, die 36.000 verschiedene Farbkonstellationen in allen nur erdenklichen Tönen „zaubern“ kann. „Je nach Stimmungslage“, sagte Bernd Huckels, der Geschäftsführer des Krankenhauses, bei einem Gang durch den neuen Bereich der familienorientierten Geburtshilfe.

Niedergelasse Ärzte aus Mettmann und den Nachbarstädten, Hebammen, Schwestern und viele Gäste, darunter auch der ehemalige Chefärzt der Gynäkologie und Geburtshilfe des EVK, Dr. Gerald Bürkle, hatte das EVK zur Besichtigung eingeladen. Heute kommt der TÜV und am nächsten Montag wird der gesamte Komplex in Betrieb genommen. Während der Umbauphase hatte das Krankenhaus einen Interimskreißsaal eingerichtet.

Innovative Technik und Wohlfühlatmosphäre

Zuletzt waren die Kreißsäle vor mehr als 20 Jahren neugestaltet worden. Dementsprechend „hatten sie den Charme der 90er-Jahre“, so Huckels. Innovative Technik und Wohlfühlatmosphäre sind nun eingezogen. „Das kommt den jungen Familien und Kindern zugute“, sagte Huckels. Dr. Ulrike Müller, die neue Chefärztin der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe am EVK, führte die Gäste durch die Kreißsäle.

Mit den neuen Kreißsälen und „einem tollen und kompetenten, hochmotivierten, sehr patientenorientiertes Team aus Ärzten, Hebammen und Schwestern“ habe sie eine „tolle Grundlage“ vorgefunden. Dr. Ulrike Müller wird den Kreißsaalbereich hebammenzentriert ausrichten. Das bedeute nicht, dass die Ärzte sich zurückziehen werden. „Aber der Kreißsaal ist der einzige Ort im Krankenhaus, wo Menschen hinkommen, die nicht krank sind. Und deshalb brauchen sie auch erst einmal auch keinen Arzt, wenn sonst alles gut läuft“, sagte die Chefärztin. Sie will das EVK nun als „Babyfriendly“ zertifiziert lassen ein Netzwerk stationärer Geburtshilfe aufbauen sowie die Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Frauenärzten weiter ausbauen. „Bei allem Bemühungen steht immer die Zufriedenheit der Patienten“ an oberster Stelle“, so die Medizinerin.

[HTTP://WWW.TAEGlich.ME/METTMANN/NEUE-MODERNE-KREISSAELE-SIND-FERTIG/](http://www.taeglich.me/mettmann/neue-moderne-kreissaele-sind-fertig/)

TAEGlich.ME UG (HAFTUNGSBESCHRÄNKT) & CO. KG | METZGESHAUSER WEG 29 | 42489 WÜLFRAATH

Alle Rechte vorbehalten. Dieser Ausdruck dient ausschließlich als persönliche Sicherungskopie und darf ausdrücklich nur mit einer schriftlichen Erlaubnis der Redaktion weiterverbreitet werden.